

der laufende Etat für 1949 begreiflicherweise bereits festgelegt ist, dieses Jahr nichts wesentliches mehr unternehmen. Da ~~es~~ Ihnen aber, wie Sie schreiben, zunächst mehr an der Tatsache als solcher wie an dem Betrag liegt, so meint die Akademie, sie könnte für das Jahr 1949 wenigstens die Fahrtkosten des Akademie-Delegierten übernehmen, also etwa die runde Summe von 300 Schill. als festen Akademiezuschuss einsetzen. Es ist zwar etwas wenig, aber das Grundsätzliche wäre damit ja in Ihrem Sinne geregelt. Für das Jahr 1950 möchte die Akademie dann einen etwas höheren Betrag in den Haushaltsplan aufnehmen. Ich denke, wir können mit dieser Regelung zufrieden sein.

Endlich habe ich Ihnen noch mitzuteilen, dass entsprechend dem Protokoll der Jahressitzung der Monumenta Germaniae vom Oktober 1948 Professor Planitz auf meinen Antrag von der Wiener Akademie zum Leiter der Spiegel-Ausgaben bestellt wurde.

Dann eine Bitte! Für die Diplomata-Abteilung brauchen wir dringend die entsprechenden Wibald-Briefe. Das Verzeichnis lege ich bei. Wäre es wohl möglich, die Fotokopien aus Düsseldorf zu beschaffen - und desgleichen 2 Fotokopien von JL.4945 von 1075 März 24 für Passau (München Hauptstaatsarchiv cop.sec.XII-XIII und Liber privileg. S.Nico Pataviens, fol.9).

Damit glaube ich alle aktuellen Dinge behandelt zu haben.

Mit vielen herzlichen Grüßen

Ihr

Leo Santifaller